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様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 ( 3  班) 

開 催 日 時 平成 26 年 5 月 15 日(木) 19 時～21 時 

開 催 場 所 弥栄会館 

出 席 議 員 

 

司会者 布 施  賢 司 

報告者 西 村  健 

記録者 岡 本  正 友 

 
上 野  茂   

足 立  豪 

参 加 人 数 16 人(市民  人、公民館職員  人、行政  人、) 

 

主な要望・提言等 

1:①広島開拓プロジェクトチーム運営事業で、どのような

専門職の方がつかれるのか問う。 

②  弥栄町でも広島への販促を行ってきたが、頑張って欲

しい。 

 

2;①意見交換会の申し入れは、二つ以上のテーマでも受け

てもらえるのか、また人数等の制限について問う。 

②議会だよりの中で、議案等の個人の賛否の理由を記載 

して欲しい。 

③  会派代表質問や個人一般質問をもう少し突っ込んだ

内容して欲しい。また質問と答弁が、がかみ合わない

ものがあるので編集に注意して欲しい。 

 

3;①新しい議会で、自治区制度について議論された報告が

ないが、自治区制度についてどのように考えている。 

②個人一般質問の水道料金の値上げについて、地域振興 

基金をあてるべきであるとした提案があり、執行部側 

から検討をするとした答弁は、肯定的な解釈ができる。

真意について問う。 
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4;①先般の新聞に、ある議員に対する注意喚起の記事が掲

載されている。そして、自死との関連についても色々

な風聞も取りざたされている。議員各位は、どのよう

に思っているか。また議会としてきちっとした取り組

みをされるべきであると考えるが今後の方向性は？ 

 ②その議員は、議員の権限や立場を逸脱していると思っ

ている。 

 

5;①3 ケ月前の新聞の読者投稿欄に、牛市町の街燈柱が腐食

し、市側にお願いしたが市管理のものでないとした対

応に対する不満の記事が載っていた。弥栄町にも同様

な街燈柱があるが、管理のものでなくても関係機関に

照会し、対応されるべきであると考えるが議員の考え

を問う。 

 

6;①議会だよりの個人一般質問の表題と本文の内容に整合 

性がないものがあるが、わかりやすくすべきである。 

 ②写真の配慮や前号と今号に同じ写真が掲載されている 

例があるが編集上の工夫を求める。 

③  議会だよりの一部当たりの価格表示の理由について

問う。 

④  自死家族の喪主が、通夜のあいさつでその胸中を述べ

られた。それを聞き、自死を選択する前に、職場の先

輩や同僚が何とかできなかったものかと感じた。 

  

 

浜田市議会議長   原 田  義 則  様 

  

平成 26 年 5 月 23 日 

 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                  3 班 

代表者  布 施  賢 司              


